

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt

16-02898

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Entwicklung des Verhältnisses zwischen zu pflegender Fläche und den vorhandenen Ressourcen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

17.08.2016

Beratungsfolge:

Grünflächenausschuss (zur Beantwortung)

Status

30.08.2016

Ö

Sachverhalt:

Gerade in den warmen Sommermonaten gibt es in der Innenstadt und in den Ortsteilen einen starken Wildwuchs von Unkräutern, welcher regelmäßig nicht nur die lokale Presse, sondern vor allem die Braunschweigerinnen und Braunschweiger sowie Gäste unserer Stadt auf den Plan ruft. Der Tenor ist dabei klar: die verständliche Forderung nach einer Verbesserung der Grünpflege!

Braunschweig ist in den vergangenen Jahren stark gewachsen. Zahlreiche Neubaugebiete sind hinzugekommen, damit auch viele Grünanlagen. Dieser Umstand ist absolut begrüßenswert! Es müsste aber gleichzeitig dafür gesorgt werden, dass die vorhandenen Ressourcen erhöht werden, um ein gleichbleibendes Pflegeniveau zu erhalten. Dies lässt deshalb die Frage auftreten, wie sich das Verhältnis zwischen der zu pflegenden Fläche und den vorhandenen Ressourcen entwickelt hat.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie hat sich in den vergangenen zehn Jahren das Verhältnis zwischen der zu pflegenden Fläche zu den vorhandenen Ressourcen entwickelt?

Anlagen:

keine